



Albert Carlo
Physicien

À mon propos

J'ai grandi dans le Haut-Valais, j'ai fait des études de mathématiques à l'EPF Zurich et j'y ai obtenu mon doctorat en physique théorique. Je travaille depuis 15 ans à l'Eawag, l'institut fédéral suisse des sciences et technologies de l'eau du domaine des EPF à Dübendorf. En tant que membre de l'association fossil-free Suisse, je me suis engagé pour que les investisseurs institutionnels réduisent leurs investissements dans des titres qui nuisent au climat. Dans le cadre de cet engagement, je mène des échanges constructifs avec PUBLICA depuis quelques années déjà.

Expérience professionnelle

Cela fait plus de dix ans que je travaille dans le domaine de la recherche théorique et appliquée. Mes axes de recherche sont les sciences des données ainsi que la modélisation mathématique de systèmes complexes. Mes champs d'application couvrent un large spectre, allant de l'hydrologie, en passant par l'écologie, jusqu'à la physique solaire.

Ce pour quoi je m'engage

Je m'engage pour une stratégie de placement durable qui tient notamment compte de la décarbonisation urgente de l'économie. Une telle stratégie diminue d'une part les risques des assurés en raison des régulations et innovations technologies prévisibles. D'autre part, PUBLICA assume ainsi sa responsabilité en tant qu'acteur important dans l'industrie financière et accélère la transition vers une économie plus durable.